

LEUZE-EN-HAINAUT

Une maison pour retisser des liens

L'ancien bâtiment du ping-pong, rue d'Ath, a trouvé une nouvelle affectation.

Depuis peu, il abrite les activités du plan de cohésion sociale.

• Pierre-Laurent CUVELIER

Ne dites plus bâtiment du tennis de table mais maison de la cohésion sociale. Après le départ du club vers la LeuzArena, la structure bien connue de la rue d'Ath, face au centre d'affaires Dujardin, n'est pas restée longtemps sans affectation.

Depuis le mois de février, le plan de cohésion sociale a redonné vie au lieu en y centralisant ses activités, hébergées jusque-là au Pas du Mont d'Or, dans une maison de quartier de l'IPPLF.

L'année 2018 a décidé de démarrer sur les chapeaux de roue pour le PCS, qui a également investi ses nouveaux bureaux à l'hôtel de ville. « Dans l'ancienne conciergerie que l'on occupe depuis janvier, il s'agit surtout d'un lieu d'information du public tandis qu'à la rue d'Ath, l'idée fut d'y développer un espace de rencontres, d'ateliers créatifs et d'activités en



La maison de la cohésion se veut un lieu convivial à l'image de ces bancs conçus par des jeunes avec du bois de récupération.

EdA - 4033147123

tous genres pour les associations locales », nous explique Stéphanie Laurent, la coordinatrice du plan de cohésion sociale de Leuze.

Dans cet endroit ouvert au tissu associatif mais aussi aux citoyens, toujours dans une dimension sociale, le PCS joue pleinement son rôle au niveau de l'encadrement, de la coordination et de la gestion de sa nouvelle « maison ».

« Si l'on œuvre au quotidien autour des quatre axes que sont la santé, l'emploi, le logement et

le retissage des liens sociaux, la philosophie poursuivie à travers ce projet est de rendre les citoyens acteurs et actifs en mettant cet outil à leur disposition. Nous voulons vraiment favoriser la mixité sociale par les échanges et les rencontres », poursuit notre interlocutrice, qui se réjouit de bénéficier d'une infrastructure plus accessible, spacieuse et modulable.

Espace jeunes et scènes ouvertes dès la rentrée

Alors qu'Infor Jeunes a prévu

de tenir prochainement une permanence à la rue d'Ath, d'autres organismes y ont trouvé refuge.

On citera notamment les membres de Vie Féminine qui s'y réunissent à raison de cinq fois par mois dans le cadre d'ateliers. « Au niveau du PCS, nous avons délocalisé nos mercredis ludiques axés sur les jeux de société. La maison de la cohésion sociale accueille aussi, le mardi matin, mercredi après-midi et jeudi matin l'animation « échangeons nos connaissances »

« La philosophie est de rendre les citoyens acteurs et actifs en mettant cet outil à leur disposition. »

qui, comme son nom l'indique, permet aux participants de partager leurs savoirs et savoir-faire (couture, art floral, cuisine...), précise Stéphanie Laurent.

Fraîchement inaugurée voici trois mois, la Maison de la cohésion sociale est appelée à évoluer, car les projets ne manquent pas ! Lors des grandes vacances, les jeunes inscrits à l'opération « Été solidaire » embelliront l'endroit, propriété de la Commune, par le biais de travaux de peinture et d'aménagement d'un petit jardin. Et à partir de la rentrée de septembre, un espace jeunes devrait s'ouvrir à l'initiative du plan de cohésion sociale, qui œuvre aux côtés de nombreux acteurs.

« Grâce à Mathieu Dupire et à Gregg Brotcorne, nous avons en outre pour projet d'organiser des scènes ouvertes dédiées à la musique et à l'expression théâtrale. Il y a une réelle logique derrière tout cela puisque l'on entend privilégier l'intergénérationnel », ponctue la coordinatrice. ■

◆ MONT-DE-L'ENCLUS

Déclarations fiscales

Le SPF Finances organisera dans notre commune, une action d'aide aux habitants pour le remplissage des déclarations à l'impôt des personnes physiques. Celle-ci se déroulera le mercredi 30 mai de 9 h à 12 h et de 13 h à 15 h en nos locaux.

N'oubliez pas :

- Votre carte d'identité (aussi de votre partenaire) + code pin (si possible) ;
 - Vos fiches de salaire, attestations et avertissement extrait de rôle de l'année précédente ;
 - Le montant du revenu cadastral ;
 - Les preuves de paiement qui vous donnent droit à des réductions telles qu'emprunts hypothécaires, assurances vie, dons à certaines institutions, frais de garde d'enfants, dépenses faites en vue d'économiser l'énergie, paiement de rente alimentaire...
- Dans l'optique d'une protection des données du contribuable, si vous venez pour une autre personne vous devez apporter une copie de sa carte d'identité et une procuration.

ANTOING

Fin de saison au « Club des 12 »

Cest sur le thème « Soirée pyjama » que s'est déroulé le banquet annuel de la société de billard le « Club des 12 ».

Marquant le terme de la saison 2017-2018, ce repas a réuni une vingtaine de convives au café « Le Français », le local du club. Sous la présidence de Guy Lecoq, le comité se compose aujourd'hui de Louis Watteau (vice-président) et Éric Cornil (secrétaire).

Disputé entre les mois d'octobre et d'avril, le 53^e championnat a été remporté par Dimitri Watteau qui détrône ainsi Momo Mory, champion l'an dernier. Un cadeau a aussi été remis aux lauréats du championnat des bouchons.

Championnat

1. Dimitri Watteau (96), 2. Thierry Mory (91), 3. Guy Lecoq et Louis Watteau (86), 5. Rudy Devlamynck et Jean-Marc Quintart (85), 7. Jean-Marie Viste (81), 8. Philippe Caatoire (80), 9. Jean-Jacques Flament et Florian Cornil (78),



Soirée pyjama pour les 12 joueurs du club.

11. Éric Cornil (69), 12. Richard Cornil (66).

Classement bouchons

1. Rudy Devlamynck (45), 2.

Jean-Marc Quintart (31) 3. Louis Watteau (31). ■ Fr. Gh.